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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

３/14 

（木） 

１ 

 

金城 一文 ２  

２ 金城  悟 ４  

３ 浦崎  暁 ７  

 ４ 前田  潤 ９  

３/15 

（金） 

５ 金城 幸盛 11  

６ 金城  敦 16  

７ 徳元 敏之 18  

８ 長嶺 安浩 21  

３/18 

（月） 

９ 山城  渉 22  

10 伊敷 郁子 26  

11 大城むつみ 28  

12 玉城 哲郎 30  

13 平田 健人 33  

３/21 

（木） 

14 新垣 勇太 34  

15 新垣 安彦 36  

16 賀数 郁美 38  

17 大田  守 

 

41  

18 山内 竜二 43  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順 １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 南部病院跡地利用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 真栄里物流団地につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ フレイル対策につい

て 

 

 

 

 

 

４ 姉妹都市・友好都市と

の交流について 

 

 

５ 市職員の労働環境に

ついて 

 

 

 

(1) 建物の解体状況はどうなっていますか 

 

(2) 能登半島地震を踏まえた福祉避難所の

必要性についてはどのように考えてい

ますか 

 

(3) 新しい施設ができることで市の負担は

どうなりますか 

 

 

(1) 真栄里土地区画整理事業安定化基金に

ついて 

 ア 基金を設置する目的は何ですか 

 イ なぜ、今、設置する必要があるのです

か 

 ウ 基金の財源は何ですか 

 

 

(1) 地域デイサービスについて 

 ア 年間の回数が減るとのことですが、各

地域の負担増にはなりませんか 

 イ 各地域からの見直しの要望があった

場合どのように対応しますか 

 

 

(1) 姉妹都市・友好都市とは今後どのような

交流を考えていますか 

 

 

(1) ハラスメント対策について 

 ア アンケート結果を受けての市の対応

はどうなっていますか 
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質問順 １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

７ 商工行政について 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎建築のその後の進展に

ついて 

 ア 仮設校舎の設置はどうなっています

か 

 イ 用地買収は順調に進んでいますか 

 

 

(1) 市内事業所の優先発注と市内物品の優

先使用について 

 ア 優先使用等の基本方針の策定はどう

なっていますか 

 イ 市として市内事業所への優先発注・市

内物品の優先使用について、どのよう

に考えていますか 

 

 



 - 4 - 

 

質問順 ２ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 会計年度任用職員の

待遇改善について 

 

 

２ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 給食費無償化につい

て 

 

(1) 本年１月 29 日に結びの会から市長に要

請した内容について市の対応を伺う 

 

 

(1) 浦添市はこども誰でも通園制度（仮称）

試行的事業を県内の自治体で真っ先に

取り組んでいます。そこで本市の同事業

の調査研究状況を伺う 

 

(2) 教育・保育施設ゼロ歳児から２歳児の直

近５年間の待機児童数を伺う 

 

(3) 認可外保育施設について以下を伺う 

 ア ゼロ歳児から２歳児の保育料は幾ら

か 

 イ 障がい児保育に係る補助金はあるの

か 

 ウ すこやか保育事業費を活用し、ケータ

リングの支援をしている自治体はな

いか 

 エ 一括交付金を活用し、ケータリングの

支援をしている自治体はないか 

 オ 給食のケータリングに補助するメリ

ットを伺う 

 カ 本市において給食のケータリングを

支援する考えはないか 

 

 

(1) 令和５年４月 14 日に結びの会から市長

へ学校給食費減免の要請をし、再三質問

もしました。そこで伺う 

ア 小中学校給食費の無償化の現状 

イ 給食費の無償化を継続してはどうか 

 

 



 - 5 - 

 

質問順 ２ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 国民健康保険事業に

ついて 

 

 

 

５ 糸満市の財政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 水産業振興について 

 

 

 

 

(1) 国民健康保険事業において累積赤字か

ら黒字にした経緯と年度ごとの交付金

を伺う 

 

 

(1) 糸満市財政基金について以下を伺う 

 ア 直近３年間の財政調整基金の残高 

 イ 直近３年間の公共施設整備基金の残 

高 

 ウ 直近３年間の減債基金の残高 

 

(2) 直近３年間の地方債の残高を伺う 

 

(3) 令和６年度の地方債の残高を伺う 

 

(4) 令和６年度基金現在残高について以下

を伺う 

 ア 財政調整について 

 イ 公共施設整備について 

 ウ 減債について 

 

(5) 令和６年度基金の取り崩した要因と今

後の対応策を伺う 

 

 

(1) 令和２年６月定例会において質問した、

糸満市水産業振興センター（仮称）につ

いて 

 ア 事業内容について 

 イ 進捗状況について 

 ウ 糸満市水産業振興センターの用地の

購入時期と金額について 
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質問順 ２ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 地域防災について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 地域行政について 

 

 

 

 

去る３月２日に糸満市立中央図書館にて

「災害から命を守るクライシスマネジメン

ト」をテーマとした防災講話を受講しまし 

た。防災講話の講師である地域防災マネージ

ャーの賀数淳氏は、大規模災害の経験を生か

す観点から、防災意識の向上が何よりも重要

と語っていました。そこで伺います 

(1) 地震発生直後の当時の釜石東中学生の

行動を伺う 

 

(2) 「釜石の奇跡」とは何か伺う 

 

(3) 「災害から命を守るクライシスマネジメ

ント」の講話を全ての市職員も受講して

はどうか伺う 

 

 

(1) 令和２年４月 24 日、西崎１丁目自治会

から人工芝取替え要請についての市の

対応を伺う 
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質問順  ３ 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ パワーハラスメント

問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ランドセル登下校に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 動物愛護行政につい

て 

 

 

 

 

 

(1) 当局におけるハラスメントアンケート

調査について伺います 

 ア 調査結果の公表 

 イ 第三者委員会の設置の状況 

 ウ アンケートの中で議員によるパワハ

ラ行為は確認されているか 

 エ アンケートの中で行政組織内部のパ

ワハラ行為は確認されているか 

 

(2) 議員による職員に対するパワハラへの

対応について伺います 

 

(3) 行政組織内部のパワハラに対する対応

について伺います 

 

 

(1) 市立小学校においてランドセル使用に

ついて伺います 

 ア ランドセルの使用は義務ですか 

 イ ランドセル使用のメリットとデメリ

ット 

 ウ 選択自由の検討 

 

 

(1) 「糸満ハーレーアヒル取り競争」につい

て伺います 

 ア 令和６年度予算の中で「糸満ハーレ

ー」関連予算は幾ら計上されています

か 

 イ 動物福祉（アニマルウエルフェア）の

観点から見てアヒル取り競争は問題

がありますか 

 ウ アヒル取り競争は「伝統行事」「神事」

であると認識していますか 

 

 

 



 - 8 - 

 

質問順  ３ 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 生活保護行政につい

て 

 

 

 

 

５ 障がい者福祉行政に

ついて 

 

(2) 今年１月の「糸満フェア」においてヤギ

が景品となったことについて伺います 

 ア 同イベントの主催はどこですか 

 イ 「糸満フェア」の関連予算は幾ら計上

されていますか 

 ウ 景品に関する予算の計上はあります   

か 

 エ ヤギを景品とすることの企画立案は

どこですか 

 オ 動物愛護法や動物福祉の観点から生

き物を景品とすることは、適切だと考

えていますか 

 

 

(1) 扶養照会について伺います 

 ア 令和６年度予算において扶養照会の

ために職員の県外派遣は実施します

か 

  

 

(1) 視覚障がい者のための「サインガイド」

を窓口に常備することについて伺いま

す 

 ア その必要性と意義 
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質問順  ４ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

２ 水産行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 平和行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 国民健康保険証廃止

について 

 

 

５ 道路行政について 

 

(1) 学校給食費の値上げについて内容と理

由を伺う 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合事務所建設における

公共的部分に対する助成について伺う 

 

(2) 函館市の海岸に漂着したイワシの死因

について伺う 

 

(3) 糸満市で水揚げされた水産物の学校給

食活用について伺う 

 

 

(1) 平和行政について、令和６年度の取組を

伺う 

 

(2) 戦争体験者からの体験談の収集、活用に

ついて伺う 

 

(3) 県内自治体で平和教育に関する遺構保

存や学習体験場が整備されているが、南

風原町、南城市、読谷村においてどのよ

うなものがあるか伺う 

 

 

(1) 国民健康保険証を廃止することについ

て課題を伺う 

 

 

(1) 道路路側帯や歩道の雑草処理は毎議会

定例会で議論されているが、根本的な解

決に至っていない。原因と解決方法を伺

う 
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質問順  ４ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 公園施設管理につい

て 

 

 

７ 農村整備について 

 

 

 

 

８ 市職員の待遇につい

て 

 

 

 

 

(1) 指定管理者への予算の詳細を伺う 

 

 

 

(1) 新垣の土地改良区内、ゴルフ場クラブハ

ウス付近の交通事故多発交差点につい

て状況と対策を伺う 

 

 

(1) 会計年度任用職員の雇用契約はどのよ

うな内容か伺う 

 

(2) 会計年度任用職員の再雇用について、回

数制限を設けているが理由を伺う 

 

(3) 会計年度任用職員の再雇用を認めない

場合、失職してしまうが、そのことによ

って生活が困らないように再雇用先に

ついて配慮や紹介、あっせん等を行って

いるか伺う 

 

(4) 会計年度任用職員について再雇用制限

を設けない自治体が増えているが、その

ように改められた理由は何か伺う 

 

(5) 会計年度任用職員において再雇用され

るかどうかは不安で大きなストレスに

なると思うが、どのように配慮がなされ

ているか伺う 

 

(6) 厚生労働省から会計年度任用職員の失

職に関してどのような通達があるか伺

う 
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質問順 ５ 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 令和６年度施政方針

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

(1) 「物価高騰への対応」について、国の物

価高騰対応重点支援地方創生臨時交付

金（推奨事業メニュー分）を活用した物

価高騰から市民生活を守る、本市の取組

を伺う 

 

(2) 市道真壁宇江城線の整備について事業

概要を伺う 

 

(3) 水産庁が糸満漁港内の航路しゅんせつ

などで発生する土砂を有効活用し、糸満

地先で行う埋立事業について、事業概要

を伺う 

 

 

(1) 災害時に公用車の電気自動車を「走る蓄

電池」（移動式電源）として活用するこ

とについて、検討の進捗状況を伺う 

 

(2) 糸満工業団地内における津波緊急避難

場所の確保に向けた企業との協定締結

について、進捗状況を伺う 

 

(3) 「糸満市地域防災計画」改訂について、

改訂ポイントを伺う 

 

 

(1) 過大規模校に該当する糸満南小学校に

ついて 

 ア 校舎増築事業について、事業概要を伺 

う 

 イ 普通教室が不足することについて対

応策を伺う 

 ウ トイレ不足への対応を伺う 

 エ 保健室のベッドの不足やスペースの

確保について対応を伺う 
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質問順  ５ 氏名   19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 自治体ＤＸ（デジタル

トランスフォーメー

ション）の推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 子育てＤＸ（デジタル

トランスフォーメー

ション）について 

 

 

 

 

 オ 学校規模の適正化を図るための校区

見直しを含めた解消策について、令和

６年度の取組を伺う 

 

(2) 小学校の通学かばんについて、ランドセ

ル以外のかばんも自由に選択できるよ

う、教育委員会として周知する考えがな

いか見解を伺う 

 

 

(1) 「書かないワンストップ窓口」の導入に

ついて 

 ア 検討の進捗状況を伺う 

 イ 令和５年６月定例会で提案した、証明

交付申請書等の統合化や申請書様式

の標準化について、進捗状況を伺う 

 

(2) 令和５年３月定例会で提案した、窓口に

おける証明書交付手数料等の支払いに

キャッシュレス決済の導入について、検

討の進捗状況を伺う 

 

(3) 議会のＩＣＴ化（タブレット端末を活用

した資料のペーパレス化等）について、

市長部局における検討の進捗状況を伺

う 

 

 

(1) 令和４年 12 月定例会で提案した、母子

手帳アプリ「母子モ」を起点とした妊

娠・出産・子育て期のＤＸの取組につい

て、令和６年度の取組を伺う 
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質問順  ５ 氏名  19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 運動健康ポイント制

度の導入について 

 

 

 

 

７ がん患者への支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 防犯対策について 

 

 

 

 

９ 通学路の交通安全対

策について 

 

(1) 令和５年６月定例会で提案した、スマー

トフォンアプリを活用した「運動健康ポ

イント制度」の導入について、検討の進

捗状況を伺う 

 

 

(1) 令和５年 10 月から県内自治体初でスタ

ートした「糸満市がん患者アピアランス

ケア支援事業」について、申請状況を伺

う 

 

(2) 沖縄県が令和６年度から実施予定の「ア

ピアランスケア支援事業」について概要

を伺う 

 

(3) 18 歳から 39 歳の末期がん患者について

は、がん末期の最期の時間を自宅で療養

する費用について、公的支援がなく経済

的負担が大きいことから、本市において

「若年がん患者在宅療養生活支援事業」

を導入すべきと考えるが見解を伺う 

 

 

(1) 清涼飲料自動販売機と一体型、または分

離型の防犯カメラを公園等、公共施設に

設置する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 市道外かく線における交通安全対策の

進捗状況を伺う 

 

(2) 糸満南小学校正門前（市道南浜２号線）

における交通安全の確保について、登下

校時の時間帯に交通規制を伴うスクー

ルゾーンの設定を求める声があるが対

応を伺う 
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質問順  ５ 氏名   19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

10 文化振興について 

 

 

 

 

11 公園施設の整備につ

いて 

 

 

 

12 西崎東水路について 

 

 

 

13 水道料金について 

 

 

 

14 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

15 保育行政について 

 

 

(3) 市道Ｄ３号線、西崎こども園側の信号機

のない横断歩道に「横断者注意喚起灯」

を設置する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 「ミーカガン等、糸満海人（ウミンチュ）

の漁労具一式」の国重要有形民俗文化財

指定に向けた取組の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 西崎庭球場の休憩所（あずまや）撤去後

の再整備について、検討の進捗状況を伺

う 

 

 

(1) 西崎東川の「準用河川」指定経緯と、堆

積土砂撤去に向けた今後の取組を伺う 

 

 

(1) 沖縄県企業局の水道料金改定に伴う、本

市の対応を伺う 

 

 

(1) 重層的支援体制の整備について、本市に

おける取組を伺う 

 

(2) 令和６年４月に施行される「孤独・孤立

対策推進法」について、本市に求められ

る取組を伺う 

 

 

(1) 糸満市保育士奨学金返済支援事業につ

いて、事業評価を伺う 
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質問順  ５ 氏名   19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

16 消防行政について 

 

 

 

 

17 ＡＥＤ（自動体外式除

細動器）について 

 

 

 

 

18 ハラスメントについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

(1) 水難事故救助などの活動に期待される

機能別消防団（水上消防団員）について、

活動実績を伺う 

 

 

(1) 市内公共施設、学校等に配備されている

ＡＥＤについて、救助の際に上半身を覆

ってプライバシーを守る三角巾を配備

すべきと考えるが見解を伺う 

 

 

(1) 市職員を対象に行われているハラスメ

ントの実態を把握するためのアンケー

ト調査について、進捗状況を伺う 
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質問順 ６ 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ハラスメントについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市政運営について 

 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業について 

ア 進捗状況を伺う 

イ 中学校運動場拡幅計画の進捗状況を

伺う 

ウ 地域の方から拡張案について見直し

の正式な要請が出ているが、その対応

を伺う 

 

(2) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調に

ついて 

 ア 県土木建築部との意見交換の内容を

伺う 

 イ 今回の入札不調に関して、現実的な事

業費とかけ離れて低い予算となって

いるにもかかわらず、入札を執行した

理由を伺う 

 ウ 予算の最終決定は市長だが、予算が足

りないまま執行した理由を伺う 

 

 

(1) 市長より提出された「市議会議員による 

市職員に対するパワーハラスメント」に

ついて 

ア 市議会議員からパワハラがあったと

判断した調査内容を伺う 

イ 市職員から「議員からパワハラを受け

た」と報告があったのか伺う 

ウ ハラスメントの判断基準を伺う 

エ ハラスメント・ハラスメントとは何か

伺う 

 

 

(1) 糸満市の財政状況について 

ア 基金現在高調書から見て、財政は危機   

  的状況ではないのか伺う 
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質問順 ６ 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

イ 財政は健全化していると考えている

のか、市長の見解を伺う 

 

(2) 糸満市の人事について 

 ア 市長のこれまでの人事の評価を伺う 

 

(3) 市長選挙について 

 ア 市民党とは何か伺う 
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質問順  ７ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) サトウキビ収穫の刈り残しについて 

ア どの地区で発生しているのか伺う 

イ 過去にもあったのか伺う 

ウ ハーベスタ収穫作業申込みについて、

事前確認及び同意書は作成されてい

るのか伺う 

エ 今後の対応策について伺う 

 

 

(1) 那覇港管理組合が検討している「みなと 

緑地ＰＰＰ（港湾環境整備計画制度）導

入について 

ア 糸満市でも制度導入について検討す

る考えはないのか伺う 

イ 活用されていない緑地帯や公園等に

制度を導入する考えはないのか伺う 

ウ 民間活力を利用することで財政負担

を軽減し、市の経済を活性化できると

考えるが、市の見解を伺う 

 

(2) 西崎運動公園内ブルペン建設工事につ

いて 

 ア いつ頃から計画されたのか伺う 

 イ 建設予定地には埋設物はあるのか伺

う 

 ウ 計画の予定スケジュールは、どのよう      

になっているのか伺う 

 エ 他の市町村に、同規模のブルペンはあ

るのか伺う 

 オ 完成後の維持管理費は、どれくらいな

のか伺う 

 カ プロ野球以外の利用方法について伺

う 
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質問順  ７ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) プロスポーツキャンプ推進業務委託料

の内容について伺う 

 ア 実質何日間に対する委託料なのか伺

う 

イ 糸満市スポーツキャンプ等受入協力

会補助金は減額されているが、なぜな

のか伺う 

 

(4) 地域の公民館整備について 

 ア 建て替え要望がある自治会は何か所

あるのか伺う 

 イ 補助金対象のメニューは、幾つぐらい

想定しているのか伺う 

 

 

(1) 不登校児童生徒について 

 ア 令和５年度の小中学校の不登校児童

生徒数を伺う 

 イ 過去５年間の不登校児童生徒数の推

移を伺う 

 

(2) 不登校解消の取組方法について 

 ア 教育委員会としての取組方法を伺う 

 イ 学校現場の取組方法を伺う 

 ウ 関係機関との連携について伺う 

 エ 地域との連携について伺う 

 

(3) あそび非行型で学校に行かない児童生

徒について 

 ア 過去５年間の児童生徒数を伺う 

イ 解消へ向けての教育委員会・学校現場

の取組と関係機関・地域との連携を伺

う 
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質問順  ７ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

４ 市役所の窓口対応に

ついて 

 

(4) 毎年取り組んできた重点的な内容とそ

の結果は、十分に検証されているのか伺

う 

 

 

(1) 民営化する考えはあるのか伺う 
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質問順 ８ 氏名   ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 地域行政について 

 

 

 

 

 

２ 職場体験学習につい

て 

 

 

 

３ 小、中学校の校医につ

いて 

 

 

４ トラック協会につい

て 

 

 

 

５ 農業行政について 

 

(1) 武富地域では、去年から各家庭の生活用

水の水圧が下がり日常生活に支障が出

ているとの地域住民からの問合せがあ

ったが、原因究明は行われたか伺います 

 

 

(1) 近年では職場体験学習は行われていな

いと思うが、教育委員会の見解を伺いま

す 

 

 

(1) 小、中学校校医の役割を伺います 

 

 

 

(1) 去年 11 月に沖縄県トラック協会会長、

副会長が市長とお会いになったと思う

が、どういった要請があったか伺います 

 

 

(1) 今期のサトウキビ搬出作業は、今月 15

日終了となっているが糸満市内のサト

ウキビの搬出状況を伺います 
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質問順  ９ 氏名 14番 山城 渉   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ パワーハラスメント

の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市職員の人事につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 高嶺小中一貫校建設

について 

 

 

 

４ 給食センター建て替

えについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 新聞報道にて「市議が職員にパワハラ」

とありましたが、当局側の対応について

伺う 

 ア 実際にパワハラはあったのか 

 イ パワハラに詳しい方が認定したのか 

 ウ 対象と思われる議員に聞き取りした

のか 

 

 

(1) 本市における職員採用と昇格人事を伺

う 

 ア 令和元年度から令和５年度までの職

種別新採用人数 

 イ 採用発表後の辞退件数 

 ウ 部長職昇格に係る評価基準や職種別

昇格について伺う 

 エ 部長職の過去10年間の在籍人数 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校建設においてこれまで

執行された予算額と内容、これから予定

されている予算額と内容を伺う 

 

 

(1) 給食センター建て替え事業が何回か計

画変更があったと理解していますが、次

のことについて伺う 

 ア これまでの給食センター建て替え計

画の経緯を時系列で伺う 

 イ これまで執行された予算額 

ウ 教育委員会が変更を決断した内容を

伺う 
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質問順  ９ 氏名 14番 山城 渉   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 市営団地造成事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 本市の産業支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 販路開拓事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 本年度の予算でＰＦＩでの建て替えを検

討するとのことですが、進捗とＰＦＩで

の建て替え内容について伺う 

 ア 令和５年度の検討調査結果 

 イ 現在建て替えを予定している団地の建 

て替え計画について 

 

(2) 三和校区での市営団地計画について 

 ア 市長の三和校区での団地建設の挑戦状

況について 

 

 

(1) 糸満工業団地やホテル観光産業が多く立 

地している本市であるが、さらなる発展

に向けた施策を伺う 

 ア 本市の産業別の就業状況（一次産業、

二次産業、三次産業） 

 イ 本市の個人・法人の産業別の会社数（一

次産業、二次産業、三次産業） 

 ウ 令和６年度の支援について（一次産業、

二次産業、三次産業） 

 

 

(1) 販路開拓事業の事業内容と直接的な効果 

について伺う 

 ア どこに糸満市の物産を紹介しに行った

のか 

 イ アの成果を伺う 

 

(2) セミナーの成果について伺う 

 ア 何種類のセミナーを行ったのか 

 イ 参加社は何社何名か 
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質問順 ９ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 埋立事業について 

 

 

 

 

 

 

９ 糸満でじたる女子プ

ロジェクトについて 

 

 

 

 

 

 

10 子供向けプログラミ

ング事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 旧南部病院跡地の市

民ふれあいゾーンに

ついて 

 

 

 

 

(1) 糸満自動車学校から旧ボウリング場跡

地付近にかけての埋立事業について伺

う 

 ア 埋立て内容について 

 イ 予算について 

 

 

(1) 昨年度から行われている本市の目玉事

業である糸満でじたる女子プロジェク

トについて伺う 

ア 令和４年度受講者の就業状況 

イ 各セミナーの資格取得状況 

ウ 令和５年度の受講生の就業状況 

 

 

(1) 本市で令和５年度途中より行われてい

る子供向けプログラミング事業につい

て伺う 

ア プログラミング事業の内容と目的 

イ プログラミング事業の予算 

 

(2) 本市教育委員会が行っている子供向け

プログラミング事業について 

ア プログラミング事業の内容と目的 

イ プログラミング事業の予算 

 

 

(1) 旧南部病院跡地に建設予定の施設の内

容を伺う 

ア 施設建設の必要性 

イ 施設建設の財源 

 

(2) 老朽化した「健康づくりセンター願寿

館」機能も移す予定であるが、現在の願

寿館利用者のニーズ調査等を伺う 
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質問順 ９ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 市の公共施設整備計

画について 

 

 

ア 施設を旧南部病院跡地に移動しても

利用を継続するか 

イ 現在の利用者の人数及び平均年齢 

ウ 利用者の施設までの移動手段につい

て（徒歩、車、バス・タクシー） 

 

 

(1) 今後整備予定の施設について伺う 

ア 建て替えではなく新規での建設予定

の施設名と建設目的 

イ 新規で建設予定の施設の建設後の維

持管理費 
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質問順  10 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 施政方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 安心して産み育て、学び、文化・スポー

ツに親しむ糸満市について 

 ア ファミリーサポートセンターについ

て伺う 

a １年間の利用者数と直近の１か月の

利用者数 

b 現在の利用する側の利用料 

c 支援する側へ支払われる金額 

d 利用する側、支援する側からの要望

等があるか 

 イ 文化振興について伺う 

  a 学芸員の人数と役割について 

  b 市民からの文化財寄贈について 

 

(2) 市民みんなが心身ともにすこやかに暮

らす糸満市について 

 ア 地域住民の複雑化・複合化した支援ニ

ーズに対応するため、このニーズを包

括的に受け止め、課題解決が図られる

よう重層的な支援体制への移行に係

る取り組みを展開します、について伺

う 

  a 具体的にはどういう事業ですか 

 イ 高齢者の自立支援について伺う 

a 高齢で運転免許を返納された方に対

する公共交通を利用する際の補助は

どうなっていますか 

 

(3) きれい！暮らしやすい！住みたいま

ち・糸満市について 

 ア ごみの減量化について伺う 

  a 現在の取組状況について 

  b 今後の取組について 

 イ 安心して移動できる公共交通網の形

成について   
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質問順 10 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子育て支援について 

 

a 公共バスの運賃値上げについての見

解を伺う 

  b 市外へ通学する学生に対して、バス

運賃の補助はできないか伺う 

 ウ 都市公園長寿命化計画について 

  a 複合遊具の更新とありますが、どん

な遊具でどの公園か伺う 

    b 老朽化した公園施設の更新・修繕と

ありますが、計画を伺う 

 

(4) 人と人の輪がつながり、みんなで動かす

糸満市について 

 ア 地域のコミュニティ施設について 

  a 新築の場合の補助金はどれくらい増

額されたのか伺う 

  b 既存の施設の修繕についても補助が

あるか伺う 

 

 

(1) 認可外保育所について 

 ア 障がい児保育への補助金額を伺う 

 イ 認可化に向けての支援について伺う 

 

(2) 学校現場における食育について 

 ア 食育に対する見解を伺う 
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質問順  11 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市立図書館について 

 

 

 

 

 

 

３ 生理の貧困について 

 

 

 

 

 

 

４ 糸満でじたる女子プ

ロジェクトについて 

 

 

 

 

５ 公園整備について 

 

 

 

 

 

(1) 通学かばんの選択制について伺います 

 

(2) 学校給食の残食対策について伺います 

 

(3) セカンドブック事業について 

 ア セカンドブック事業の効果及び事業

規模について伺います 

 

 

(1) 蔵書の種別ごと冊数を伺います 

 

(2) 不明本とは何か伺います 

 

(3) 電子図書利用の状況について伺います 

 

 

(1) 学校の生理用品の予算について伺いま

す 

 

(2) 学校の生理用品設置場所について伺い

ます 

 

 

(1) 現在までの受講者総人数は何人か伺い

ます 

 

(2) 今後の展開について伺います 

 

 

(1) 市が管理する公園の指定管理者を伺い

ます 

 

 



 - 29 - 

 

質問順  11 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 農業行政について 

 

  

(1) 県道７号線（旧道）上原酒造から創価学

会糸満平和会館の区間のガードレール

が腐食し、折れたり曲がったりしている

が、修繕できないか伺います 

 

(2) 兼城交差点の歩道橋の整備について伺

います 

 

(3) 県道82号線と農免農道の交通安全対策

及び歩道の整備について、必要と訴えて

きましたが、県との協議等の内容を伺い

ます 

 

(4) 横断者注意喚起灯の設置箇所選定につ

いて伺います 

 

 

(1) 糸満市は県内でのサトウキビ生産順位

は何位か伺います 

 

(2) 座波地域のハーベスタ業者は何社ある

のか伺います 
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質問順  12 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満幼稚園跡地の活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 屋内運動場建設につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ こども誰でも通園制

度について 

 

 

 

 

４ パスポート申請につ

いて 

 

(1) 糸満幼稚園跡地をどのように活用しま

すか 

  

(2) 字糸満自治会長会とはどのような話合

いをしましたか 

  

(3) 面積は何坪ですか 

 

(4) 不動産鑑定士に鑑定させていますか 

 

 

(1) 国、県との調整はどうなっていますか 

 

(2) 完成予定はいつですか 

 

(3) 施設や機械等の使用料は決まっていま

すか 

 

(4) ネーミングライツはどうなっています

か 

 

 

(1) 糸満市は実施する考えはないですか 

 

(2) 実施している自治体の事例を調査、研究

しましたか 

 

 

(1) パスポート申請、交付窓口は庁舎内のど

こに設置予定ですか 

 

(2) 体制についてはどの自治体を参考にし

ますか 
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質問順  12 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 西崎小学校について 

 

 

 

６ プロ野球キャンプに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

７ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

８ 介護行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 高嶺小中一貫校につ

いて 

 

(1) 西崎小学校のトイレから異臭がすると

のことですが、対応状況を伺います 

 

 

(1) プロ野球キャンプで糸満市の青少年育

成にどのような効果がありましたか 

 

(2) 今後の課題はありましたか 

 

(3) スポーツキャンプ等受入協力会会員の

加入状況を伺います 

 

 

(1) ふるさと納税は新年度どのぐらい歳入

を見込んでいますか 

 

(2) ふるさと応援基金の現在高はどれぐら

いですか 

 

 

(1) 第１号被保険者の人数を伺います 

 

(2) 要介護、要支援の認定者数を伺います 

 

(3) 介護する人材や施設、コスト等の課題は

ありますか 

 

(4) 介護予防はどのようなことをしていま

すか 

 

 

(1) ロ案のビニールハウスに係る費用の修

正積算はできましたか 

 

(2) 仮設プレハブ校舎はいつ設置予定か 
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質問順  12 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 南部病院跡地につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

11 学校教育について 

 

(1) 計画を伺います 

 

(2) 建物や土地購入、解体造成の費用を伺い

ます 

 

(3) 土地を無償で得られなかったのはなぜ

ですか 

 

 

(1) 小学校、中学校でスマートフォンを持ち

込んでいる児童、生徒はいますか 

 

(2) スマートフォンやＳＮＳ等の使用につ

いて制限はありますか 
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質問順  13 氏名 11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 子どもの居場所づく

りについて 

 

 

 

２ 商業地域の治安維持

について 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

４ 西崎親水公園につい

て 

 

 

 

５ 知らないと損をする

補助金について 

 

 

 

６ 水道開栓の手続につ

いて 

 

 

７ 市民会議について 

 

 

 

(1) 「地域まるごと居場所事業－キンリン・

地域と子どもを結ぶ」の活動について市

の見解を伺う 

 

 

(1) 西崎６丁目で見られる客引き行為につ

いて把握しているか伺う 

 

 

(1) 通学かばんをランドセル以外にも認め

る考えがあるか伺う 

 

 

(1) せせらぎゾーン、野鳥・水生生物の観察

ゾーンの管理にかかる費用について伺

う 

 

 

(1) 市民がもらえる補助金や助成金等をも

う少し分かりやすく周知する考えがな

いか伺う 

 

 

(1) 受付方法について改善を要望したが改

善されたか伺う 

 

 

(1) 市民の意見を集約し、発信するための市

民会議を定期的に開催する考えはない

か伺う 
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質問順  14 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 前回の糸満市長選挙

立候補予定候補者に

よる公開討論会につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 令和６年度施政方針

について 

 

 

３ 行財政改革について 

 

 

 

 

４ 財政状況について 

 

 

 

 

 

 

 

５ 運動公園・体育施設機

能強化事業について 

 

 

 

 

 

 

(1) 市長が公開討論会で発言した公約につ

いて 

 ア 発言した政策を伺う 

 イ 候補者としての真栄里物流団地構想

への考え方を伺う 

 ウ 公開討論会で発言した政策の公約の

達成率を伺う 

  

 

(1) 重点施策や主要施策について 

 ア 市長としての見解を伺う 

 

 

(1) 具体的な行財政改革について 

 ア どのような政策を今後行っていく考

えか伺う 

 

 

(1) 糸満市の予算について 

 ア 令和６年度の全ての基金残高を伺う 

 イ 過去８年間の全ての基金残高を伺う 

 ウ 市民の皆さんに財政状況と今後の展

望等に関する説明会を開催していた

だけないか伺う 

 

 

(1) 芝管理、ブルペン等の施設整備について 

 ア それぞれの事業の内訳の事業費につ

いて伺う 

 

(2) 野球キャンプ受入れ関連で投じた総事

業費を伺う 
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質問順  14 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ シャボン玉石けん く

くる糸満について 

 

 

 

７ 行政改革について 

 

 

 

８ ハラスメントに関す

るアンケートについ

て 

 

 

９ 市長の行政運営につ

いて 

 

(1) 指定管理の方法について 

 ア どのような内容になっているのか伺

う 

 

 

(1) 電子決裁等の導入について 

 ア 市の見解を伺う 

 

 

(1) 第三者委員会等の活用について 

 ア 進捗状況を伺う 

 

 

 

(1) 約４年間の行政運営や人事に関しての

評価について 

 ア どのような評価をしているのか伺う 
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質問順  15 氏名 20番 新垣 安彦   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 西崎運動公園整備事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ こども未来行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民健康行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

４ 潮平・阿波根地域の冠

水について 

 

(1) 屋内多目的運動場整備事業の進捗状況

について伺う 

  

(2) 西崎運動公園内体育施設機能強化事業

について 

 ア 施設整備について伺う 

 イ 予算額及び財源内訳を伺う 

  

(3) 西崎運動公園を拠点とするスポーツツ

ーリズムの取組について伺う 

 

 

(1) 本年４月に設置される「こども家庭セン

ター」について 

 ア 同センターの具体的取組について伺 

う 

 イ ヤングケアラーの支援について伺う 

 

(2) 待機児童解消対策について 

 ア 保育士確保に係る各種支援事業の取

組状況について伺う 

 

(3) 特別な支援を要する児童生徒の支援体

制について伺う 

 

 

(1) 骨髄バンク事業について 

 ア １人当たりの助成額を伺う 

 イ 予算額を伺う 

 ウ 市民への周知方法について伺う 

 

(2) 子宮頸がん予防接種について伺う 

 

 

(1) 白川２号幹線雨水管整備事業の進捗状

況について伺う 
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質問順  15 氏名 20番 新垣 安彦     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 建設行政について 

 

 

 

 

 

 

６ 糸満市水産振興行政

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 糸満市財産管理行政

について 

 

 

８ 土地開発公社事業に

ついて 

 

 

 

 

 

９ 教育行政について 

 

(1) 台風６号による市道狭間線ののり面崩

落復旧作業の進捗状況について伺う 

  

(2) 建設部所管、真栄里地区物流団地開発等

特別会計事業計画について伺う 

 

 

(1) 糸満漁港中地区周辺公共空間整備負担

金事業（糸満漁協新事務所建設支援）に

ついて伺う 

  

(2) 糸満漁港北地区への水産庁護岸整備事

業の進捗状況について伺う 

 

(3) 糸満漁港北地区内への船揚場整備事業

の進捗状況について伺う 

 

 

(1) 市有地（字糸満 1943 番地 37）の売却に

ついて伺う 

 

 

(1) 公社所管、真栄里地区造成事業計画につ

いて伺う 

 

(2) 糸満市南部病院跡地等造成事業計画の

進捗状況について伺う 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎移転改築事業の進捗事

業について伺う 

 

(2) 学校給食センター建設整備事業（ＰＦＩ

事業）の進捗状況について伺う 
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質問順  16 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市民健康行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 産業、福祉振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

３ スポーツロッジの活

用について 

 

 

４ 西崎運動公園整備に

ついて 

 

 

５ 防災行政について 

 

(1) 新型コロナワクチンについて 

 ア 接種事業の根拠を伺う 

 

(2) ＨＰＶワクチンについて 

 ア ワクチンそれぞれの接種率を伺う 

 イ 令和２年度12月に男子のＨＰＶワク

チン接種も承認されましたが、その意

義を伺う 

 

 

(1) 南部病院跡地等造成事業と真栄里土地

区画整理事業について 

 ア それぞれのパブコメの件数と主な意

見を伺う 

 イ 工事に係る計画及び概算の予算額を

伺う 

 

 

(1) 現在の状況を伺う 

 

 

 

(1) ブルペン整備工事の概要と目的を伺う 

 

 

 

(1) 防災危機管理センター（仮称）について

進捗を伺う 

 

(2) 個別避難計画の進捗を伺う 

 

(3) 市内の津波災害の避難地誘導サイン設

置件数を伺う 
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質問順  16  氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

６ 保育行政について 

 

 

７ こどもの人権につい

て 

 

 

８ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ ふるさと納税につい

て 

 

 

10 平和行政について 

 

 

 

 

(4) 南海トラフ地震特別措置法に基づく対

策計画について 

 ア 事業所、施設の作成状況を伺う 

 

 

(1) 待機児童数の現状を伺う 

 

 

(1) 公正証書作成の際のサービス拡充につ

いて進捗を伺う 

 

 

(1) 最新の不登校児童数と対応について伺

う 

 

(2) 学校給食について 

 ア 過去３年の未納額とその後の徴収状

況を伺う 

 イ ４月以降の給食費の補助の対応につ

いて伺う 

 ウ 給食センターのＰＦＩ事業について

進捗を伺う 

 エ 牛乳停止のアナウンスについて、どの

ように周知をしているか伺う 

 

 

(1) 条例改正についての詳細を伺う 

 

 

 

(1) 本年の「平和の礎 名前を読み上げる集

い」には参加されるか市長に伺う 
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質問順  16 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

11 熊野鉱山について 

 

 

 

12 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

13 重要土地利用規制法

について 

 

 

14 行政経営について 

 

 

15 生理の貧困について 

 

 

(1) 本年の１月末から土砂が搬出されてい

るがシーガーアブの状況を伺う 

 

 

(1) 無人販売の補助について 

 ア 市内の至るところに農産物の無人販

売がありますが盗難の被害も相当数

出ているのも現実です。希望者に対し

て防犯用のカメラの設置や目力看板

の設置の補助を提案しますが見解を

伺う 

 

 

(1) 本市の指定の状況を伺う 

 

 

 

(1) 現在の職員数を伺う 

 

 

(1) 今定例会に提出されている請願に対す

る見解を伺う 

 

(2) 生理用品を配布した時期と財源につい

て伺う 
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質問順  17 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 財政について 

 

 

 

 

３ 農業行政について 

 

 

 

 

４ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

５ 人事院勧告について 

 

(1) 教育施設の整備について 

 ア 学校施設の整備で児童生徒や地域の

声に対する教育委員会の対応を伺う 

 イ 教育予算の在り方を伺う 

 

(2) 歴史遺産について 

 ア 市内の史跡・遺跡の現状について伺う 

 イ 南山グスクの現状について伺う 

 

(3) 環境教育について 

 ア 小中学校での実施状況について伺う 

 

 

(1) 基金残高について 

ア 令和２年度から令和５年度までの基

金の推移を伺う 

 

 

(1) 農業用水について 

ア 高嶺・兼城地域の農業用水の確保はど

うなっているか伺う 

 

 

(1) 防災スペシャリスト人材育成について 

ア 認識を伺う 

 

(2) （仮称）防災センターの整備で防災スペ

シャリストの意見をどのように反映し

たか伺う 

 

 

(1) 正規職員は遡及するとしながら会計年

度任用職員はなぜ新年度からとなって

いたのか伺う 
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質問順  17 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

７ 旧南部病院について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 公有地処分について 

 

 

 

 

(2) 正規職員と会計年度任用職員の勤勉手

当について伺う 

 

 

(1) 道路整備について 

 ア 今後の市道整備計画を伺う 

 イ 市内にある県道の整備状況を伺う 

 

 

(1) 旧南部病院跡地について 

 ア 財政難の中では旧南部病院跡地利用

で民間活力を生かしたほうがいいと

考えるが見解を伺う 

 イ 旧南部病院問題に対する市と医療法

人・県との信義則について伺う 

 

 

(1) 市有地（糸満1943番37）処分について 

 ア 適切な処分だったのか伺う 
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質問順  18 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 兼城の崖崩壊箇所に

ついて 

 

 

 

 

 

２ 友好都市、姉妹都市交

流について 

 

 

 

 

３ 糸満フェアについて 

 

 

 

 

４ おくやみ手続きナビ

について 

 

 

５ 真栄里地区物流団地

について 

 

 

６ 南部病院跡地につい

て 

 

 

７ 教育行政について 

 

兼城自治会区内で前年８月台風６号の影

響で崩落した箇所への対応について伺いま

す 

(1) 兼城自治会区内崖崩落箇所への対応に

ついて状況を伺う 

 

 

(1) これまでの経緯と現在の状況について

伺う 

 

(2) 今後の予定について伺う 

 

 

(1) 本年度フェアの状況について伺う 

 

(2) 今後の予定について伺う 

 

 

(1) おくやみ手続きナビについて伺う 

 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地の現状について伺

う 

 

 

(1) 南部病院跡地の現状について伺う 

 

 

 

(1) ＩＣＴ教育に関わる環境について 

 ア 現在の状況について伺う 

 イ 今後の予定について伺う 
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質問順  18 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

８ 糸満市ファミリーサ

ポートについて 

 

 

９ 白川２号幹線工事に

ついて 

 

 

10 県営賀数団地県道７

号線入り口について 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 小中学校の学校給食への支援について

伺う 

 

(3) 高嶺小学校移転改築事業の現状を伺う 

 

 

(1) まかせて会員養成講座・第25期受講生の

募集について伺う 

  

 

(1) 白川２号幹線工事の状況について伺う 

 

 

 

(1) 県営賀数団地前県道７号線での車両停

止禁止域設定陳情に対する市の対応状

況について伺う 

 

 


